



„Funktioniert das: ihr seid verheiratet und leitet zusammen ein Unternehmen?“

Diesen Monat haben wir unseren 7. Hochzeitstag. Gleichzeitig leiten wir gemeinsam seit knapp 5 ½ Jahren unser Unternehmen.

Nicht jeder kann sich vorstellen, mit dem Partner zusammenzuarbeiten. Logisch, denn Paare, die zusammen arbeiten, verbringen logischerweise deutlich mehr Zeit miteinander und das kann Konfliktpotenzial mit sich bringen. Gelingt es nicht, dauerhaft Job und Privatleben voneinander zu trennen, kann das beide Bereiche stark belasten. Daher wundert es mich nicht, dass wir öfter gefragt werden, ob uns das nicht stört oder wir damit gut klarkommen.

Ich kann mir allerdings keine bessere berufliche Partnerschaft vorstellen.

Das liegt einerseits daran, dass wir das gleiche berufliche Mindset haben, und uns andererseits blind vertrauen können, da wir auch privat als Ehepaar logischerweise ein enges Verhältnis haben.





Wie sehen Sie das Thema „mit dem Partner im gleichen Betrieb“? Ich freue mich auf Ihren Input zu dem Thema.

Dadurch, dass wir uns auch auf dem kurzen Weg jederzeit austauschen können, sind wir über alle gerade relevante Themen informiert und können uns gegenseitig perfekt vertreten und unterstützen. Bezuglich unserer technischen und unternehmerischen Fähigkeiten ergänzen wir uns einwandfrei – jeder hat andere Skills, die uns voranbringen.

Sicherlich nimmt das berufliche Thema bei uns auch viel Privatzeit in Anspruch. Wir unterhalten uns auch oft am Wochenende oder abends noch über Firmenangelegenheiten. Für andere hört sich das vielleicht anstrengend an, jedoch ist es für uns auch ein wichtiger Teil unseres Lebens und eine Art Hobby. Dadurch, dass wir den beruflichen Weg gemeinsam gehen, haben wir auch das erforderliche Verständnis für alles, was anfällt: Dienstreisen, lange Arbeitstage etc. Und uns geht natürlich nie der Gesprächsstoff aus.

Und eben deshalb, weil wir auch wissen, dass es nicht selbstverständlich ist, dass es beruflich und privat gemeinsam klappt, bin ich sehr dankbar über unsere Situation. Deshalb sage ich meinem Mann / meiner Frau hiermit einfach mal DANKE FÜR ALLES.